

働いていると、多くの
出会いと予期しない別れ
があります。先日、長年

女性管理職が語る

働く仲間と同じ列車の乗客

にわたり会社を率いてき
た大先輩で、私もずっと
指導いただいていた方が
退職されることになりま
した。時には厳しいアド
バイスもありましたが、
何かあれば相談に乗って
くれる、とても信頼でき
る方でした。

このように慕っていた
上司や信頼しているチー
ムリーダー、これから活
躍を期待したいと思っ
た人などが、急に自分
の周りから去ってしまう
ことがあると思います。
チームワークやビジネス

日本HP 本部 部長
コンシューマー事業本部

沼田 綾子氏



ぬまた・あやこ 2001年、コンパックコンピュータ（現
日本HP）入社。Eコマースやマーケティングの部署を経て16
年にコンシューマーPC製品部へ異動。17年5月から現職。

族が離れるように感じ、
とても悲しい出来事とし
て受け止めていました。
しかし、今は違います。
もともと人にはそれぞれ
のキャリアの目的地があ
り、その目的に向かう途
中で偶然に同じ行き先の
列車に乗り合わせた乗客
同士のイメージで捉える
ようになりました。

これまででは一緒に働く
人たちを同じ家に住む家
族のように捉え、そこか
ら抜ける人がいると、家
味や関心、環境、スキル
の違いにより、他の列車
に乗り換える人もいるで
しょう。ライフステーシ
やプライベートな事情で
特急から各駅停車に乗り
換えたり、飛行機にルー
トを切り替えたりするこ
ともあると思います。

そして、一度乗り合わ
せた相手と別れたとして
も、また別の場所と思っ
たがけない再会やつながり
を持つ時もあり、新し
い舞台で活躍している姿
をみることは幸せを感じ
る瞬間です。

長い時間、一緒に乗っ
ていても、時がくれば興
味の異なる仲間です。
別れは新しい流れにも
つながります。別れがき
っかけで、新たな乗客と
とても良いチームを作る
ことで、これまでの関係

ことができたり、別れに
よって他のメンバーの成
長を大きく促したりする
こともありました。
そう思うと、一見その
場ではネガティブに思え
る出来事、逆にポジティ
ブな出来事も実は長い目
でみた場合は逆の結果に
つながっていることがあ
るのかもしれない。短
期的な視点でそれぞれの
出来事を良い悪いと単発
的に判断することは、あ
まり意味がないのかもしれ
ない、と感じるようにな
ります。

今度の会社は、11月
から新年度を迎えまし
た。今の仲間を大切にし
ながらも、新しい出会い
も楽しんでいきたいと思
います。